

子湖」と詠んだことから、西湖と呼ばれるようになったとのこと。また土の堆積と共に生まれた湖であるようだ。



中国茶叶博物館

その後、杭州はお茶、特に龍井茶が有名なので近くにある中国茶叶博物館へ行き、各種のお茶を堪能した。説明してくれた小姐は日本語を少し話せたので、皆で冗談を言いながら一葉茶、龍井茶、緑茶などを味わったが、酒飲みの私には一葉茶を毎日飲むと肝機能に効果があることがわかった。またコレステロールも低下させる効果があるそうだ。その後、店舗でお茶を買う人、茶器を買う人などで一時の時間を過ごした。



杭州花家山荘（別名：静岡県会館）

やがて昼食時間となり、我々一行は西湖周辺にある杭州花家山荘（別名：静岡県会館）へ向かい、昼食をとった。ここは何れ静岡県会館というのか調べると、静岡県と姉妹提携しておりお互いお茶の産地ということで提携しているらしい。他の提携県は栃木県、福井県であり、それぞれ別の会館があるそうだ。ここで食べた野菜料理に、かなり小さい胡瓜を炒めた料理が出てきた。これは日本では見たことがない。聞くと名前は「小黄瓜」とのこと。トマトにもプチトマトがあるが、その胡瓜版である。

